

1.

EL COLEGIO ENCANTADO



TRABAJO REALIZADO POR:

Nº

6°C

2. ÍNDICE:

Portada.....1

Índice.....2

Colegio encontrado.....3

Convencer a los amigos.....4-5

Entrada al colegio.....6

Descubrimiento de cosas extrañas.....7-11

La prensa.....

3.



EL

COLEGIO ENCONTRADO

Un día me aburría mucho, y desde el balcón de mi casa

vi que hacía muy buen tiempo y decidí salir a investigar que había a mi alrededor porque me acababa de mudar a las afueras de una ciudad, que se llamaba Huelva.

Salí a investigar a ver qué encontraba y de repente me metí por un callejón muy oscuro que conducía a un colegio con pinta muy sospechosa quise entrar a investigar pero ya era muy tarde y no pude.

Cuando volví a mi casa le dije a mi madre que había visto una cosa muy rara, y se lo dije con voz miedosa y se asustó mucho. Y me dijo ¿QUE HA PASADO?

Y yo le dije mamá porque te preocupas tanto, y ella me dijo porque como me lo has dicho con esa voz, pues me he preocupado. Y yo le dije que me había encontrado un colegio encantado, y ella no me creyó. Y me dijo que seguro que habría sido una alucinación mía, pero yo no creía que eso fuera así.

4. CONVENCER A LOS AMIGOS.

Mi primer día de colegio, hice muchos amigos, porque yo soy muy simpática y nunca tengo problemas para hacer amistades mis mejores amig@s de ese colegio de momento eran: Matilde, Amanda, Pedro y Carlos.

Le conté a todos lo que me había pasado con el colegio encantado y Matilde me dijo: A sí, yo estuve en ese colegio de pequeña y lo de que esta encantado es verdad cuando yo estaba me dijeron eso, y yo corriendo se lo dije a mi madre y al principio mi madre, no se lo creía.

Pero un día pasaron, cosas muy extrañas y entonces todo el mundo se quieto de ese colegio.

Pero yo no ví nada porque ese día estaba mala, aun así. Yo me lo creo porque para que los profesores se asustaran, tiene que pasar algo grande.

¿Y si vamos a ese colegio y entramos? dije yo. Vale pero

5.

como se lo vamos a decir a nuestros padres dijo Amanda. Yo le dije: no se lo podemos decir tenemos que mentirles a si que le diremos que nos vamos a quedar a dormir a la casa de otra persona y así no sospecharán nada de nada.

Mañana iremos al colegio nos veremos en el callejón a las 6:40 horas. Para que no sea ni muy tarde pero ni muy temprano.

6.



ENTRADA AL COLEGIO.

Yo seguía esperando a ver si venían pasaron unos cuantos minutos cuando de repente ví una sombra que se me acercaba en silencio y muy despacio. Grite !Haaaaaaai y la sombra también grito ¡Haaaaaa!, pero no era una voz sino muchas voces y entonces dije: Amanda, Matilde, Pedro, Carlos. Y me dijeron Laura

eres tu y yo le dije si,soy yo.

Huy que susto me has pegado,pues anda que vosotros a mi,que encima estaba sola.

Bueno manos a la obra rápido vamos no perdamos ni un solo minuto más.

Intentamos entrar en el colegio pero la puerta estaba cerrada por dentro,pero Pedro siempre tenía algo que nos fuera de gran utilidad y efectivamente cogió un martillo rompió los cristales y cogió un destornillador y desarmó la cerradura.Y dijo:Nunca hay que salir de casa sin las herramientas siempre son muy útiles.Jajajaja

7. nos reímos todos.Y entramos,en silencio y con mucho miedo.

DESCUBRIMIENTO DE COSAS EXTRAÑAS.

Al entrar,de principio no vimos nada,y seguimos investigando a ver que veíamos pero no vimos nada que decepción,tanto esfuerzo para al final nada.Íbamos irnos a nuestras casa pero de repente !Pufi.Se había

cerrado la puerta de golpe aaaaahii gritamos,pero Pedro dijo:No os preocupes seguro que algo tengo para que nos alumbre y efectiva sacó una gran linterna y nos alumbró ¿Como podremos salir de aquí? Pregunte.

No tengo ni idea respondió Matilde pero bueno tenemos las cosas necesarias para sobrevivir durante tres días y aquí hemos venido para investigar qué sucesos extraños ocurren en este colegio.Es verdad manos a la obra respondió Carlos.Bien dicho Carlos dijo:Amanda ese es

8. nuestro deber,hemos venido aquí para investigar que cosas pasan luego más adelante pensaremos una idea para salir de aquí,pero de momento sigamos.(Con mucho entusiasmo),todos siguieron su camino,porque ya empezaba lo interesante una cosa extraña era lo de la puerta que se cerró sola y luego,no la podíamos abrir.Ya había una cosa.Bueno sigamos estuvimos,un gran tiempo dando vueltas y vuelta,pero nada,ya estábamos perdiendo otra vez la esperanzas cuando de repente Amanda dijo:Correr venid rápido no os vais a creer lo que me he encontrado correr.

Llegando y de repente nos encontramos un álbum de fotos antiguas que eran fotos de todos los niños que habían estado en este centro y mira hay salgo yo dijo

Matilde es verdad respondí,estuvimos un rato viendo fotos y al final había una carta y una foto de miedo.



9 .En el sobre ponía:

Te quiero mucho y ya he muerto sé que sabes que sigo a tu lado y aun así,me ignoras que te he hecho yo a tí te di los mejores años de mi vida Y que recibo a cambio nada más que desprecio no te entiendo pero lo único que te digo es que mi espíritu siempre estara en este colegio que es donde te conoci.



Todos nos miramos de reojo y nos pusimos muy nerviosos.Nos quedamos en silencio un tiempo y de repente se escucho:¡Fuera de aquí! si no quereis que me enfade.Se levanto un gran viento y sonaba !Huuuuui.No le dijimos,no nos iremos de aquí,queremos saber quien eres y entonces se calló.Ya eran las 00:30 y seguíamos dando vueltas y vueltas hasta que decidimos subirnos a

la última planta del colegio y hacer guardias para dormir. A la mañana siguiente nos levantamos y de repente empezaron a encenderse y a apagarse la luz del colegio y el espíritu empezó a empujarnos, porque se levantó un fuerte viento y a Amanda y a Pedro los tiro

10 por la escalera después de un rato, se fue y nos dejó tranquilos menos mal todos estábamos sanos y salvos.

Y MIENTRAS TANTO...

Hola buenos días, soy la madre de Laura que me dijo que se quedaba en su casa a dormir, he llamado para saber como esta. Y la madre de Matilde respondió pues no se porque aqui no estan ella me dijo que se quedaba a dormir en su casa pues no se. Alomejor se han quedado en la casa de Amanda o en la de Pedro o en la de Carlos, dijo la madre de Matilde. Y entonces sonó el timbre esperese usted un momento porfavor que esque esta sonando el timbre. La madre de Matilde fué a abrir la puerta y era la madre de Carlos, la madre de Pedro y la madre de Amanda. La madre de Matilde dijo: Hola, buenas tarde en que os puedo ayudar.

Y la madre de Amanda dijo: Es Que resulta que ninguno

de nuestros hijos han dormido hoy en ninguna de nuestras casas¿Han dormido en la suya?.No en la mia no

11 y en la de Laura tampoco.¿Quién es Laura? preguntó la madre de Carlos.

Es una niña nueva del colegio y al parecer nuestros hijos y ella se llevan muy bien,ahora mismo estaba hablando con la madre de Laura por teléfono que me había preguntado si Laura había dormido en mi casa.Andá,esperar que la madre de Laura esta al telefono todavía.

-Hola,sigue usted ahí.

-Si aquí estoy,¿qué pasa.?

-Mira vamos a vernos en el centro te espero dentro de media hora,adios.

-Vale adios.

Media hora después:

Hola,¿que ha pasado? ¿porque me has dicho que viniera?

Porque resulta que los mejores amigos de su hija y de la mía tampoco han dormido hoy en sus casas.¿Sabes porque puede ser?

12 No se,aaaaah ya se mi hija me dijo que había visto un colegio encantado y que le gustaría ir a verlo,se llamaba...Alweer,si exacto lo conoces.

Si,mi hija estaba en ese colegio de pequeña,todo el mundo decía que estaba encantado y yo no me lo creía hasta que un día,gracias a dios mi hija no fué al colegio porque estaba mala y ese día sucedieron cosas extrañas y inmediatamente quite a mi hija del colegio para siempre.La quite porque hasta los profesores salieron correindo y asustados.



¿Y si están en el colegio?

Alomejor,propongo que vayamos

.Vale avisa a los padres de los otros niñ@s y nos esperaremos a las 6:50 en el túnel vale ahí estaremos.

Y MIENTRAS TANTO...

13 Ay cómo vamos a salir de aquí?-Preguntó Carlos,pues no se.

Y de repente volvió ese ruido de ¡Huuuu!



El ruido, se acercaba más y más todos estábamos asustados teníamos muchísimo miedo Amanda estaba llorando y de repente como no dijo Pedro tengo una idea y saco unas pistolas de aguas gran idea Pedro tu siempre vas preparado. Es que los

fantasmas le tienen miedo al agua, porque cuando se mojan se van de donde estén para siempre y así poder ser libres.

Ya eran las 6:30 y en el colegio se escucho un ruido en la puerta vagamos asustados y dijimos quién es. ¡Eran nuestras madres y padres!



Mamá, papá; os he echado mucho de menos menos mal que habéis venido a salvarnos de nada. Tengo una idea y si vamos a la prensa a contar nuestra historia. Pienso que todo el mundo debería de conocer nuestra historia porque es muy extraña y pienso que ¿puede ser que alla gente que le interese no creéis?

Si claro es verdad todo el mundo tiene el mismo derecho que nosotros es verdad pues vamos a descansar y mañana por la mañana ha eso de las 10:30h iremós a la rádio.Ahora cuando llegue a mi casa voy a llamar a la radio o a la prensa a ver si le interesa nuestra historia.Además tenemos prueba.Es verdad dijo Amanda pues venga cada mochuelo a su olivo dijo mi madre.Jajajaja,bueno adios.



LA PRENSA.

Al llegar a casa,me duché,comí algo,me dormí un ratito.Y despues me fui al telefono y le pregunte a mis padres si sabían el nuemero de la prensa.No me dijieron joo



que iba a hacer yo ahora.Y me dijeron:No te preocupes, seguro que en internet tiene que venir ahí viene todo.Menos mal que están los padres siempre ayudandote en todo, que alivio.

Ah mira,ya esta es el número,apuntalo he que luego se te olvidará vale mamá ya dime:9591784594.

¿Tiene un número más no?

Si es que como es la prensa no puede ser un número cualquiera.Han es verdad bueno vamos a llamar vale hija.Mamá llama tu porfa vale.

-Hola buenas tarde le atiende la prensa.ert

-Hola que mira te voy a hacer una pregunta.

-Tengo una historia de fantasmas reales y ahy pruebas podemos ir hoy para aya a contar lo que nos a pasado si claro.Si es buena le pagaremos 3.000 ha cada uno.¿Cuántas personas vienen?

-5.

-Vale pues a las 5:30 teneis que estar en el estudio.

-Vale ahí estaremos.

-Adios.

-Adios.

Mira hija teneis que estar todos ahí a las 5:30.Vale mamá,voy a llamar a la



casa de mis amigos.

-Hola esta Amanda si soy yo.Amanda ,ya he llamado a la prensa y me ha dicho que a las 5:30 tenemos que estar ahí.Vale voy a llamar a los demás para avisarles ¿vale?.
Si claro bueno hasta pronto.Adios.

Y POR LA TARDE...

Hola,venga vamos a entrar rápido no perdamos más tiempo.

Y al entrar nos dijeron ¿sois vosotros los que ibais a venir a contarnos la historia esa del colegio encantado?

-Si.

-Bueno venga vamos.

Al entrar en la sala principal del estudio,vimos mucho lío y mucha gente trabajando.Yo no me esperaba que un estudio,fuese tan raro.

-Bueno,venga contar vuestra historia por este micrófono.

Cada vez que la contabamos subian más las visitas.Al salir de ahí nos encontramos a mucha gente con

micrófonos al rededor nuestro.

Al final nos convertimos en unos errores para nuestra ciudad.

Y así acabó esta historia, de un colegio encantado y unos niños un poco entrometidos y cotillas aunque también eran conscientes, de todo lo que pasaba y preventivos porque se llevaron gran comida de reserva y cosas útiles para esos casos que uno no sabe qué hacer.

Y FIN...